

ACTA REUNION PLATAFORMA EDUCACIÓN PÚBLICA ARROYOMOLINOS 11/11/2012

1.- Recogida de firmas

Se revisa y aprueba la propuesta del manifiesto que servirá para recoger firmas de apoyo a las reivindicaciones de la Plataforma. Se acuerda, realizar las modificaciones expresadas y dirigirlo a la Consejera de Educación, al Alcalde y a Director del Área Territorial.

El documento final se remitirá al correo de la plataforma y se empezarán a recoger firmas.

2.- Buzoneo

Se revisa y aprueba la propuesta del texto que se utilizará para difundir la situación de la Educación Pública en Arroyomolinos. El documento final se remitirá al correo de la plataforma y se empezara a distribuir.

Se propone que la recogida de firmas se realice en el entorno cercano de cada uno (urbanización) “persona a persona” o en puntos de máxima afluencia: Supermercados, Colegios, Centros de Salud, etc...

Se propone pedir ayuda a las AMPAS para que faciliten la distribución, fotocopiado de los documentos y difusión a través de los correos de sus socios.

3.- Datos de demanda de escolarización en centros del municipio

Se debate la importancia de disponer de los datos “reales” de demanda de plazas de los vecinos de Arroyomolinos en los centros de enseñanza del municipio.

Se acuerda solicitar al representante de los padres en la comisión de escolarización los datos finales de escolarizados en cada centro y si se dispusiese de las peticiones iniciales, correspondiente al curso 2012/13.

Se acuerda recabar la demanda real de los padres de plazas en cada centro para el curso 2013/14. Para ello, se deberá repartir, especialmente entre los padres de los alumnos de sexto curso de primaria y los padres cuyos hijos comiencen Educación Infantil el próximo curso, un impreso que deberán rellenar y entregar en las AMPAS de cada centro. Adicionalmente, también deberían recogerse las peticiones de aquellos padres que estuviesen interesados en cambiar a su hijo de centro.

Para esto, se acuerda repartir los impresos entre los alumnos de sexto curso y entre los padres que llevan a sus hijos a las escuelas infantiles públicas y privadas, haciendo un reparto entre los asistentes de los centros para que se encarguen de la distribución de los impresos entre los padres.

4.- Video

Se solicita que cada miembro de la plataforma que pueda, aporte grabaciones que reflejen los problemas o precariedad que sufre la Educación Pública en el municipio.

Se debate sobre las precauciones a la hora de grabar, en sitios fuera del dominio público y especialmente la aparición de menores, que siempre deberá contarse con una autorización expresa de los padres.

Se preparará un modelo de autorización y un borrador de guión.

Se propone que coincidiendo con la próxima reunión del 2/12 a las 11, empiecen las grabaciones de testimonios de las personas que mejor conocen situaciones no deseadas.

5.- Otros

Se acuerda convocar, coincidiendo con la jornada de Huelga General, el próximo 14/11 a las 13h en la plaza mayor frente al ayuntamiento para realizar recogida de firmas, difusión de la situación, preparación de otras acciones como escrito al ayuntamiento, etc...

Se debate la "grave situación" de la ruta del autobús que lleva los niños del IES n2 a Móstoles. Se han producido incidentes, con varios sillones rajados, tres chicas "expedientadas" y la conductora del autobús que ha sufrido una crisis nerviosa, todo ello por la falta de un monitor en la mencionada ruta. Se propone reclamar al Ayuntamiento que disponga un monitor para la mencionada ruta y con ello evitar preventivamente cualquier situación que pueda devenir en un grave incidente.

Se acuerda realizar la próxima reunión en el mismo sitio (parque de los "burritos") a las 11h del domingo 2 de diciembre.